

# 平成30年度 「言語聴覚の日」イベント報告



## 宮崎県

宮崎県言語聴覚士会では、県央・県西・県北の3ブロックに分かれて、啓蒙活動を行いました。8月26日に県西ブロックは道の駅、県央ブロックはクロスモールにて、9月2日に県北ブロックはイオンショッピングセンターにて例年通り九州保健福祉大学の先生方に協力をいただき、開催しました。今年にはパンフレットや歯ブラシ、ペンに加え、会員がデザインした団扇の配布を行いました。最近ではドラマやテレビでも言語聴覚士が取り上げられることも多くなったためか、「知っています」「必要なお仕事ですよ、頑張ってください」等との声をいただきました。ご協力いただいた九州保健福祉大学の先生のお手配により新聞にも取り上げていただき、益々言語聴覚士を知っていただくことができたのではないかと感じております。一方で、「どんなことするの？PT・OTはわかるけど・・・」といった質問もあり、啓蒙活動を今後も継続していくことの必要性を感じた会員もいたようです。今後、更に言語聴覚士が皆様にとって身近に感じられる存在になれるよう、イベントや広報に努めていければと思います。今回ご協力いただいた方々には深く感謝申し上げます。

